



卷之三

Si la situación actual no se modifica, en 2010 se pierde 1.000 millones de euros por falta de empleo. El impacto directo de la crisis económica sobre las viviendas es de 12.000 millones de euros.

Mejorar de fondo por el contrario. Con su sonrisa y su tacto —que todos los niños aman a la perfección naturalista— lo ha grande todo vivir. Una atmósfera llena de frescura, que no se pierde en el menor detalle, es un ejemplo, una muestra en cualquiera que nos pregunte si el autor pasó. Declararán que sí. Si el libro, que al final resulta hermoso, resulta verdadero.

esta particularidad es la única que tiene que ver con el y el resto de los tipos, mostrando el resto más general de mecanismos que intervienen en la postura de la conducta del sujeto.

Díaz y de Mello (1990) en una revisión de poesía de la época mencionan diez obras en Chile, mostrando una creación artística non-Matildiana y suelta que muestra hu-

“El carnaval de la cultura” es el estelar elegido para la XXVII versión de la Feria de la Estación Mapocho, en una clara alusión a Brasil. La violencia urbana, el impacto de la llegada de varios grupos de inmigrantes y la corriente autobiográfica son algunas de las variantes que se dan en el variado paquete de las letras brasilienses. Una rica y descomunal tendencia que es cada vez más amplia en su extensión.



que aquellas que se refieren a las normas y costumbres de la cultura en la que se realizó el estudio. Los datos obtenidos se usaron para elaborar otras tablas a través de la cualidad de institución —en Santiago existían 26 universidades privadas, cuatro nacionales, públicas y estatales, y otras 120, que no tienen todo tipo de licencia. Muchos otros estudios sobre las normas y costumbres de los jóvenes han sido realizados por Barbara Entwistle y Barbara Petrow, quienes han suscitado buenas ideas e sugerencias acerca de la conducta social.

en 2007. Tres años más tarde se creó una red de 100 polígonos que hoy es de 120, cubriendo la totalidad del distrito y expandiendo su alcance hasta el vecino distrito de São Januário. Si bien se establecieron gran cantidad de barrios, éstos no eran unánimes. De acuerdo con los historiadores y geógrafos que se han ocupado de su estudio, ésta fue la base de la fundación de Río de Janeiro, siendo así probable una influencia en la planificación urbana de la ciudad. «Río tiene que ser visto como un sistema que une Río de Janeiro con las zonas rurales y las ciudades más cercanas a ella», dice el historiador Luiz Carlos Gómez, quien ha estudiado el desarrollo y evolución de las zonas rurales de Río de Janeiro. «En la medida en que se crearon estos espacios rurales, se crearon las bases para la formación de la ciudad», dice Gómez, quien señala que la fundación de la ciudad de São Sebastião, en 1565, marcó el inicio de la transformación de la zona rural en una ciudad urbana. «Los primeros asentamientos fueron fundados en la costa, pero pronto se trasladaron a la interior, ya que las tierras costeras eran escasas y las tierras interiores más amplias y fáciles de cultivar», dice Gómez. «Los primeros asentamientos fueron fundados en la costa, pero pronto se trasladaron a la interior, ya que las tierras costeras eran escasas y las tierras interiores más amplias y fáciles de cultivar», dice Gómez. «Los primeros asentamientos fueron fundados en la costa, pero pronto se trasladaron a la interior, ya que las tierras costeras eran escasas y las tierras interiores más amplias y fáciles de cultivar», dice Gómez.

presidente de la Federación Portuguesa de Fútbol (FPF), que en su intervención en el acto inaugural de los Juegos Olímpicos de Londres 2012, recordó que «el deporte es la mejor forma de integrar a las personas».

Un Río de literatura [artículo] Alvaro Matus.

Libros y documentos

AUTORÍA

Matus, Álvaro

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Río de literatura [artículo] Alvaro Matus.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)